

Vila-real y la UJI ofertarán cursos y másteres en el CTD - El Mundo Castellón al Día - 28/03/2017

Vila-real y la UJI ofertarán cursos y másteres en el CTD

● Benlloch y Climent acuerdan constituir grupos de trabajo para diseñar la oferta formativa que se impartirá a partir del próximo curso

E. M. VILA-REAL

El alcalde de Vila-real, José Benlloch, se reunió ayer con el rector de la UJI, Vicent Climent, y la vicerrectora de Estudios, Isabel Garcia, para avanzar en la implantación de formación universitaria vinculada a la salud y el deporte en la ciudad. El objetivo del Ayuntamiento es que esta oferta esté disponible ya a partir del próximo curso.

El Ayuntamiento y la Universitat Jaume I han acordado constituir grupos de trabajo, formados por técnicos de ambas instituciones, que empiecen a trabajar en la definición de cursos de especialización, másteres propios y cursos de verano en estas materias, a impar-

tir en las instalaciones del Centro de Tecnificación Deportiva (CTD).

«En los últimos años, hemos venido haciendo en Vila-real un esfuerzo muy importante por consolidar dos marcas que tienen mucho que ver con el proyecto de ciudad que queremos, con el conocimiento y la calidad de vida», detalló el alcalde, quien añadió que «estas dos marcas de ciudad, de la Salud y el Deporte y Educadora, unidas al hecho de que contamos con unas infraestructuras de primerísimo orden como son las del CTD, creadas inicialmente para la formación y la práctica del deporte, nos han llevado a plantear en varias ocasiones la posibilidad de

implantar en estas dependencias los estudios de grado de Ciencias de la Salud y el Deporte». «Sin embargo», puntualizó, «entendemos que, por cuestiones presupuestarias, no es posible en este momento. Por eso, y mientras la Generalitat no posibilite también la creación de nuevos títulos de grado, vamos a seguir trabajando en consolidar la presencia de la universidad de Castellón en nuestra ciudad a través de cursos y másteres, que nos permitan, al mismo tiempo, aprovechar al máximo las instalaciones del Centro de Tecnificación Deportiva».

Para empezar a trabajar en la definición de la nueva oferta for-

mativa de la Jaume I en Vila-real, la reunión mantenida ayer en el Rectorado de la UJI se saldó con el acuerdo de constituir grupos de trabajo formados por técnicos municipales del área de Deportes y de la propia universidad. «Desde la creación de la Cátedra de Innovación Cerámica, primero, y de Mediación Policial, después, además de la ubicación de la sede de la Plana en Vila-real, la presencia de la UJI en nuestra ciudad es cada vez mayor. Pero queremos que siga creciendo y la implantación de formación universitaria reglada, a través de cursos y másteres, es un paso importantísimo para ello», concluyó Benlloch.